L'essentiel de « paligenesia - raison d'être »

Le livre de Georges Nicolas Vaskas (1927-2009), selon la traduction originale de Daniel Janisson.

Le Passé : D'où venons-nous ? - Naissance de l'Univers

L'Univers est né d'une cellule primordiale, la galaxie maternelle qui s'est autoconstruite, reproduite et multipliée selon les informations de son Code (dont une ramification se retrouve dans notre code génétique). Ainsi s'est formé l'Organisme Polygalactique : un organisme vivant et conscient centré sur l'axe stable de son Noyau maternel et contrôlé par la loi de son invisible mentalité. Dans les grandes étoiles (supernovae), le Code ne dépasse pas le stade symétrique, tandis que dans les systèmes stellaires, organiques, il se déroule jusqu'au stade biogénétique, construisant la vie dans leurs nébuleuses, puis sur leurs planètes fécondes inséminées par des comètes sur lesquelles les plans de millions d'espèces progressent à chaque génération jusqu'à former la conscience.

Le Présent : Où sommes-nous ? - Notre développement sur terre jusqu'à maintenant

Une dernière comète traînant des micro-organismes, a modifié l'environnement terrestre.... et de marins, des organismes sont devenus terrestres. Le temps passant, des espèces en progression vers l'homme moderne ont développé des impulsions innées de supériorité égocentriste et nationaliste utiles pour se défendre ou attaquer. Et puis nos ancêtres ont créé diverses divinités et croyances protectrices... Et ils ont fini par se comporter avec la mentalité égocentristo-nationalisto-religieuse, la mentalité primitive qui se manifeste encore, même après deux guerres mondiales dévastatrices. En 1945, les vainqueurs ont formé l'ONU et la convention monétaire de Bretton Woods devait éviter les crises. Mais depuis, l'intérêt privé exploiteur fait croître l'endettement des pays et opprime les habitants. Cependant, le Code nous pousse à chercher la mentalité cosmique; aussi, dans l'opposition, les droits de l'homme avancent et la logique syllogistique continue d'interconnecter l'intelligence des humanistes de progrès.

Le Futur : Où allons-nous ? Vers quel avenir nous dirigeons-nous ?

La Démocratie favorise l'intérêt personnel lié à l'intérêt commun et s'oppose aux intérêts exploiteurs. Il n'y a que l'ONU modifiée en « Organisation Néo-démocratique Unifiée », pour éliminer les causes d'exploitation et établir le droit égalitaire. Elle sera contrôlée par un Parlement Planétaire Central avec son Conseil de Sécurité et un Conseil Consultatif d'Intellectuels, élus de tous pays, et sera conduite par le Cerveau Cybernétique de la collectivité mondiale. Tout habitant transmettra sa volonté par son vote. L'économie redistribuera la prospérité et favorisera l'équilibre production/consommation. Une carte ONU servira de carte d'identité, de vote, et d'accès à la cybernétique. Chaque géopolite (habitant de la terre unifiée) verra sa carte chargée automatiquement d'un montant minimum pour ses besoins vitaux, et aussi, en plus, de la rémunération de son activité en tant que contributeur; et le niveau de vie progressera. Les enfants naîtront sans dettes, leur habitat garanti; l'héritage, l'épargne et les prêts ne seront plus. Le besoin de loisirs, de culture et surtout de connaissance sera satisfait pour que l'homme tisse l'humanité. Mais au préalable, les Européens devront simplifier leurs institutions vers une unification politique, économique, militaire et judiciaire pour que l'Europe devienne la mère de la civilisation unifiée. Alors les membres permanents du Conseil de Sécurité engageront la 1ère étape de l'unification : Europe, USA, Canada, Russie, Ukraine, Kazakstan, Japon, Chine, Corée, Australie, Nouvelle-Zélande. Puis les pays de la 1ère étape aideront ceux de la 2ème étape : Mexique, Venezuela, Guyanes, Brésil, Argentine, Afrique du sud... à s'unifier. Enfin, dans la 3ème étape, le reste des pays viendront dans l'unification. Les géopolites vivront selon ce qui aura été programmé dans la Cybernétique; une langue mondiale sera choisie à côté de la langue maternelle; « l'ouverture d'esprit » transformera le comportement primitif et créera une logique syllogistique utile au progrès technoscientifique; et ayant éliminé la pollution, la société unifiée repoussera les limites de la vie humaine, la longévité ne cessera d'augmenter et des avancées spatiales encore insoupçonnables nous ouvrirons la porte du Cosmos...

Notre raison d'être

La « paligenesia » exprime le rajeunissement socio-culturel et l'unification des populations de la terre dans un réel humanisme - fondé sur la compréhension et le respect mutuel - favorisant le bien-être général dans l'égalité des droits, la solidarité et la sécurité, avec un système impartial de monnaie unique électronique qui éliminera toute exploitation. Nous saurons que cette vie a du sens en progressant vers un cosmopolitisme digne de l'expression 'Civilisation', car la mentalité cosmique oeuvre pour former la conscience de l'Univers en incorporant les consciences de milliards de galaxies regroupant celles des planètes organiques qui résultent des mentalités unifiées de milliards d'êtres conscients, comme ce sera le cas pour nous, une fois unifiés...

La vie appelle la vie! Notre raison d'être est d'y répondre.

Aussi chacun doit se montrer digne de l'invitation que lui adresse l'esprit civilisé et disposé à oeuvrer avec l'ONU, avec les dirigeants et intellectuels d'avant-garde, et les membres permanents du Conseil de Sécurité qui prendront la tête de cette mobilisation vers la réelle humanité.

www.vaskas.info - FR20141117 - ©D.Janisson